



**DÉCÈS de MM. Amaury LAGROY DE CROUTTE DE SAINT MARTIN et de
Stéphane LE MEUR**

À cet instant même débute la cérémonie officielle d'obsèques du commissaire de police Amaury LAGROY DE CROUTTE DE SAINT MARTIN et du capitaine de police Stéphane LE MEUR, affectés à la compagnie républicaine de sécurité Alpes - détachement d'Albertville, décédés en mission de police le 8 décembre dernier, alors qu'ils se trouvaient à l'occasion d'un entraînement, à bord d'un hélicoptère du Secours Aérien Français avec cinq autres passagers.

M. LAGROY DE CROUTTE DE SAINT MARTIN était père de trois enfants âgés de 20, 18 et 14 ans. Il a été promu au grade de commissaire de police.

M. LE MEUR était père de trois enfants âgés de 27, 23 et 21 ans. Il a été promu au grade de capitaine de police.

Ils ont été nommés chevalier de l'ordre national du Mérite et cités à l'ordre de la Nation.

La médaille de la sécurité intérieure et la médaille d'honneur de la police nationale - échelon or - leur ont été décernées.

Pour permettre à chacun de leur rendre hommage, je vous demande de respecter une minute de silence à leur mémoire.